



[Filmfest]

Smokers – Im Kurzfilm dokumentiert

Der Dokumentarkurzfilm »Smokers« des Studenten der weißensee kunsthochschule berlin Frederik Bösing wird auf dem »1. Verstärker Kunst-Film-Festival« in Dresden gezeigt. Der Veranstalter, der Verein »GEH8 Kunstraum und Ateliers«, hat 26 Studierende ausgewählter Kunsthochschulen der Neuen Bundesländer eingeladen, ihre Arbeiten vorzuführen. Damit soll der künstlerische Nachwuchs gefördert werden. Frederik Bösing studiert Visuelle Kommunikation an der Kunsthochschule. Sein experimenteller 7-Minuten-Film »Smokers« ist an Andy Warhols Reihe »Screentest« aus den 60-er Jahren angelehnt. Er dokumentiert das Verhalten mehrerer Raucher_innen während des Zigarettenrauchens. Sie sitzen ohne Regieanweisung der Kamera gegenüber, zu der sie sich verhalten müssen. Die Studienarbeit wurde betreut von Mischa Leinkauf. Während des Festivals kann das Publikum über seinen Favoriten-Film abstimmen.

DETAILS

A1. Verstärker Kunst-Film-Festival

GEH8, Gehestraße 8, 01127 Dresden

Freitag, 10. Mai 2019: Eröffnung + Screening, Einlass 18 Uhr, Beginn 19 Uhr

Samstag, 11. Mai 2019, Preisverleihung, Show mit Livemusik + After Party

Einlass 19 Uhr, Beginn 20 Uhr

→ [Link: www.geh8.de/1-verstaerker-kurz-film-festival/](http://www.geh8.de/1-verstaerker-kurz-film-festival/)

ENGLISH VERSION

Smokers – Short Documentary

The documentary short »Smokers« by Frederik Bösing, a student at weißensee academy of art berlin, will be shown at the »1st Verstärker Kunst-Film-Festival« in Dresden. The festival's organizer, »GEH8 Kunstraum und Ateliers«, has invited 26 students at select art schools in the »new« German federal states to present their works. This is intended to support emerging artists. Frederik Bösing is a student of visual communications at weißensee academy. His experimental 7-minute short documentary »Smokers« is inspired by Andy Warhol's series »Screentest« from the 1960s. It documents the behavior of several smokers while smoking. They face the camera, without any directions, and have to interact with it. This work was supervised by Mischa Leinkauf. During the festival, the audience can vote for its favorite film.

+

+

+

+

1st Verstärker Kunst-Film-Festival

Venue: GEH8, Gehestraße 8, 01127 Dresden

Times: Friday, May 10, 2019: Opening Reception and screening, doors open 6 pm,
program starts 7 pm; Saturday, May 11, 2019, award ceremony, show with live music, party,
doors open 7 pm, program starts 8 pm

→ [Link: www.geh8.de/1-verstaerker-kurz-film-festival/](http://www.geh8.de/1-verstaerker-kurz-film-festival/)

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+

+